



## Cansados de tanto legislar

Morena extiende vacaciones senatoriales, disputa por Mesa Directiva en CDMX, Noroña rectifica tras presiones de Palacio



✍ REDACCIÓN OVACIONES © 12, AGOSTO 2025

En **Morena** decidieron que tres meses de receso no eran suficientes. **Adán Augusto López** autorizó a sus senadores tomarse **dos semanas extra de vacaciones** antes de la plenaria de finales de agosto. La instrucción es: disfruten, porque en septiembre viene “**trabajo intenso**” con las iniciativas de **Claudia Sheinbaum**. Eso sí, los nueve titulares en la **Permanente** no tienen pase libre... aunque siempre pueden cambiarse por suplentes, como ya lo han hecho. Después de **maratones legislativos** y un periodo extraordinario en junio, el **Senado** se prepara... descansando.

## Disputa

A tres semanas de que arranque el nuevo periodo ordinario de sesiones en el **Congreso de la Ciudad de México**, empieza a calentarse la **disputa por la presidencia de la Mesa Directiva**, que por ley y de acuerdo con la composición actual del órgano legislativo le correspondería al **PAN**. Sin embargo, la idea no le gusta mucho a los **morenistas**, más aún ante las leyes que planean aprobar el próximo año legislativo. Por ello, se baraja la posibilidad de **transferirle diputados al PVEM** para convertirlo en segunda fuerza y así quedarse con esa posición. ¿Será?



## Noroña se echa para atrás

**Gerardo Fernández Noroña** amaneció más juarista que nunca. Después de cuestionar la “**justa medianía**” que Morena quiere imponer a sus militantes, hoy asegura que siempre estuvo de acuerdo. Que no es pleito, nomás una interpretación de lo que dijo **Juárez**. Pero en los pasillos dicen que el volantazo no fue gratis: vino acompañado de un **discreto jalón de orejas desde Palacio Nacional**, de alguien que ya está harta de que los **escándalos internos** opaquen la **agenda presidencial**. Noroña defendió su **austeridad** -camioneta 2021, jeans de batalla, cero relojes- y remató: el problema no es gastar, sino **gastar más de lo que uno gana**.

## Entre denuncias y psiquiatras

**Alejandro Moreno**, presidente nacional del **PRI**, acudió a la **Fiscalía General de la República** para denunciar al presidente venezolano, **Nicolás Maduro**, por presuntos vínculos con el **crimen organizado**. **Gerardo Fernández Noroña**, presidente del Senado, lo describió como “**el caso más impresionante para un análisis psiquiátrico**” y afirmó que “de lo que acusa a los otros, él es”. Añadió que no sabía si se trataba de “**un cinismo descomunal**”, de “**una concha del tamaño de las tortugas de Galápagos**” o de “**un diagnóstico urgente**”. En el **PRIAN** han sido muy cínicos, dijo, pero no recuerda un caso que alcance los niveles de **Alito**.

## Guardianes

Ante la difícil situación que atraviesan los **estudiantes universitarios**, por las presiones, incertidumbre y silencios que a veces se vuelven demasiado pesados, la **Universidad Autónoma Metropolitana** desarrolló el programa **Guardianes Pantera**, reconociendo que el **bienestar emocional** es parte fundamental del desarrollo integral de su comunidad. Esta es una estrategia para formar personas capaces de **identificar señales de riesgo**, brindar **escucha activa** y canalizar a quienes lo necesiten hacia espacios de **atención profesional**. Bien ahí.